
Herr Satzer informiert im Ausschuss anhand einer Präsentation ausführlich zum 

Sachstand der Bau- bzw. Sanierungsarbeiten.  
Zudem wird erläutert, in welchen weiteren städtischen Einrichtungen durch das 

Starkregenereignis vom 10.08.2015 Schäden entstanden sind.  

 

Herr Witt richtet anschließend seinen Dank, auch im Namen des 

Verwaltungsvorstandes, an die Eltern sowie die Mitarbeiter der KiTa für das 

entgegengebrachte Verständnis bzgl. der Sanierungsarbeiten während des 
laufenden Betriebs. Er bedankt sich zudem bei den Mitarbeitern des Fachbereichs 

Gebäudemanagement und des Fachbereichs Jugendhilfe für die tatkräftige 

Unterstützung  

 

Die hierzu gestellten Fragen AM werden innerhalb der Sitzung beantwortet.  


